

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区多摩南グループ東京飛火野ロータリークラブ



会長 梅田 俊幸



幹事 結城 祐純

会長テーマ 地域社会へ奉仕の輪を広げ
ロータリーの理念を広めよう



2021-22 Weekly Report vol.34-05

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年8月24日(火)第1547回 通常例会(オンライン) 於:クラブ事務局

■司会 幹事 結城祐純会員

■開会点鐘 会長 梅田俊幸会員

■四つのテスト ロータリーソング「それでこそロータリー」 今月の歌「われは海の子」

■ニコニコ報告 クラブ管理運営委員会委員長 守重昌之会員

メッセージ後記

■出席報告

■会長報告 会長 梅田俊幸会員

本日は卓話の変更で時間をいただき「会長の時間」で卓話をしますので、会長報告は要点のみ報告します。

地区から嬉しい便りです。米山奨学会の寄付金累計で2000万円達成になり、地区大会で表彰されると通知がありました。歴代の会員の皆様をはじめ多くの皆様のご協力の賜物です。感謝申し上げます。

熱海土石流災害支援金に地区からお礼が届いてます。地区の総額は400万円以上になり2620地区の支援本部に送金しました。

10月24日世界ポリオデートレインジャック・フライヤーについて地区から案内届き、地区では中央線の電車中吊り広告でPRします。また赤い募金箱も届きましたので機会を見て募金をお願いします。

■幹事報告 幹事 結城祐純会員

1.9/7と9/13に開催予定でした「新会員オリエンテーション」は延期になりました。

2.9/17に第2回米山記念奨学生カウンセラーセミナーがオンラインで開催されます。

3.地区公共イメージ委員会から「世界ポリオデートレインジャック」プロジェクトのフライヤーが届きました。追って

皆様に郵送いたしますので、ご覧ください。

4.八王子東RC・多摩RC・稲城RCより例会変更のご案内が届いています。

5.米山梅吉記念館より館報が届いています。

6.八王子RCより活動計画書と会員名簿が届いています。

7.光の家より会報が届いています。

8.日野市社会福祉協議会から令和3年度の会費納入のお礼のハガキが届いています。

9.コスモスアベニュー事業の第2回管理日(8/28午前9時から12時予定)の中止についてが届いています。

10.日野市献血推進協議会から総会の書面開催についてが届いています。

11.第24回ひの新選組まつり、第4回実行委員会の書面開催のご案内が届いています。

12.日野市国際交流協会から10/2オンライン開催の講演会のご案内が届いています。

■委員会報告 各委員会の報告はありません。

■卓話 「会長の時間」 会長 梅田俊幸会員

ご案内の通りガバナー公式訪問・ガバナー補佐の来訪も延期になりました。改めてご案内します。ガバナー補佐来訪時のクラブ協議会は例会と別枠で1時間想定とします。これまで我がクラブは例会時間を含め1時間程でしたが、前年度渡邊ガバナー補佐とクラブ訪問した際すべてのクラブがクラブ協議会に1時間を費やしていました。これを参考に今回は時間を設定しました。協議会のテーマは「クラブ戦略計画の策定について」です。ガバナー公式訪問とガバナー補佐訪問が変更になりましたので再度ご案内致します。

●ガバナー公式訪問 11月17日、日野RCとの合同例会、担当日野RC 例年どおり

●ガバナー補佐訪問 10月26日、11時からクラブ協議会45分、ガバナー講評

12時30分から例会ガバナー補佐卓話

(先ほど幹事から高幡不動尊の会議場使用について話があり、この状況だと年内の利用は難しいかも知れないとのことで会場、進行については日野RCと協議を行います。)

今年度の重点目標について、所信表明でもお伝えしましたが「クラブ戦略計画～会員増強」は、ベテラン会員も含めて、特に入会5.6年の会員に期待したい。全会員が危機感を持って戦略計画に則り活動をしていただきたいと思います。

今年度はRI地区も重点目標に掲げており、ロータリー全体でも重点目標です。

戦略計画で検討しなければならない問題として、高幡不動尊信徒会館建替え計画があります。約3年後ということですが建替え期間中例会場をどこにするか。新信徒会館の利用について、高幡不動尊への要望(日野RCとの協議が必要なのではないか)は、当クラブとしての寄付について、など検討する課題が山積しています。

社会奉仕活動の再検討～ミニバスケットボール大会支援は一昨年から地区補助金を活用して実施していますがコロナ禍で全会員の参加はできていません。補助金利用も毎年はできなくなっています。しかし、青少年育成や地域社会へのPR活動としての意義はあると思います。これだけでなく多面的に社会問題支援のタイムリーな単発事業の検討も行いたいと考えています。

今、会員相互の情報交換がコロナ禍において一堂に会してできてないので、前年度「私の青春時代」のテーマでベテラン会員に卓話をお願いしましたが、今年度は全会員に卓話をお願いしたいと考えています。今後の状況によりますが親睦旅行も行いたいと思っています。

ロータリーの基本である親睦も大切にクラブ運営を行っていきたくて考えていますのでご協力をお願いします。

■謝辞 幹事 結城祐純

■閉会点鐘 会長 梅田俊幸会員

ニコニコメッセージ

梅田俊幸さん・今日の例会は変更して、会長の時間として卓話を行います。宜しくお願いします。

河野和正さん・2020東京パラリンピックが成功しますように!コロナに感染しませんように。梅田会長、卓話をよろしくお願い致します。

守重昌之さん・本日からパラリンピックが始まります。オリンピックの時と同じに大量のメダルを取ってほしいですね。国枝選手のパラテニスを楽しみます。

◆トピックス

- 8月13日九州北部や広島県で記録的大雨。長崎雲仙岳で13日午前11時10分までに743.0mm熊本県天草市で午前10時半迄に520.5mmを観測。
- 8月14日も停滞する前線の影響で佐賀・長崎・福岡・広島で危機的な大雨となる。
- 8月14日カリブ海のハイチでM7.2の地震発生。その後被害は甚大になる。
- 8月15日アフガニスタン政権崩壊、反政府勢力が首都カブールに進軍し、大統領府を制圧。ガニ大統領は国外脱出。
- 8月16日フランス南部のコート・ダジュールの高級リゾート、サントロペで山火事発生、3日目となる18日には1人死亡。被災地域は山林やブドウ畑が広がり、野生生物が息絶する地域
- 8月18日全国の新型コロナウイルス感染者23918人で最多となる。
- 8月18日大リーグエンゼルスの大谷選手ホームラン40号8勝目を挙げる。左打者で球団最多記録となる。
- 8月19日高校野球、最多7度目の順延。
- 8月19日俳優の千葉真一さん、新型コロナウイルスによる肺炎で死去。
- 8月20日大坂2586に感染、4日連続2000人を超え最多。東京で5405人で3日連続で5000人を上回る。
- 8月20日みずほ銀行システム障害発生、午前全国の店舗窓口で振り込みや入出金ができなくなる。
- 8月20日、英政府が大人数の観客を認めたサッカー欧州選手権の試合で6000人以上新型コロナウイルス感染者が出た模様と菅政府が公表した調査報告書で明らかになる。(8月21日共同通信の記事より)
- 8月22日伝統の自動車耐久レース、第89回ルマン24時間、トヨタ勢4連覇。
- 8月23日プロ野球は12球団代表者会議を開き、新型コロナウイルス感染者の濃厚接触者にあたるかの判定について、これまで陽性確認から調べていた48時間前以降の行動を72時間目以降に変更した。月1度だった定期的なPCR検査は5月以降、緊急事態宣言が発令されている地域の球団では週1度を目安に実施。これに加え濃厚接触疑いの範囲拡大などで、検査頻度は増すことになる。
- 8月24日東京パラリンピック開幕。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1547回	21	17	1	-	3	-
第1545回	21	19	0	-	2	-

ニコニコBOX 本日 9,000円 累計 114,114円
本年度目標額1,200,000円 達成率9.5%

※今週のメイクアップ 水野さん
※先々週の後メイクアップ なし